



Erfrischende Neuigkeiten: Traubisoda kehrt im Original-Geschmack zurück Relaunch der österreichischen Kult-Limonade

Für alle Fans und Liebhaber der österreichischen Kult-Limonade Traubisoda gibt es in diesem Sommer erfrischende Neuigkeiten: Traubisoda kehrt im Original-Geschmack in den Handel zurück. Die Rückkehr zum klassischen Traubisoda-Geschmack geht einher mit einem Verpackungsrelaunch. Die neue Flasche präsentiert sich im modernen Retrodesign in den heimischen Regalen.

Die alkoholfreie Erfrischungslimonade lässt Kindheitserinnerungen aufleben und ist mit ihrem fruchtigen Geschmack bei der ganzen Familie beliebt. *„Als österreichisches Original verbindet Traubisoda Generationen. 2018 kehren wir nun zum ursprünglichen Geschmack der Limonade zurück. Sonnengereifte Weintrauben und frisches Quellwasser aus Österreich verleihen Traubisoda dabei den einzigartigen Geschmack.“*, freut sich Waldquelle Geschäftsführerin Monika Fiala über den Relaunch.

Bereits im Jahr 1930 hatte Lenz Moser die Idee zur kultigen Limonade: Er wollte nicht die gesamte Traubenernte zu Wein verarbeiten, sondern eine erfrischende, alkoholfreie Alternative schaffen. Dazu mischte er den Traubensaft mit spritzigem Soda – Traubisoda war geboren. Seit 2004 gehört Traubisoda zum mittelburgenländischen Mineralwasserunternehmen Waldquelle.

Ab Sommer ist das neue Traubisoda kellerkalt in den Sorten Klassik und Rot in der 0,5 Liter und 1,5 Liter PET Flasche im Handel erhältlich – perfekt für das Picknick und den gemeinsamen Genuss mit der Familie.

Weiterführende Links

<http://www.traubisoda.at>

<https://www.facebook.com/traubisoda.at/>

Für Rückfragen & Kostproben:

massgeschneidert in Wort und Tat

Christina Kahre

kahre@massgeschneidert.at